
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 238/2017 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o doutor plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado à Empresa Metropolitana de Transportes 

Urbanos - EMTU, solicitado para que possa informar a esta Casa de Leis, se existe a 

possibilidade da linha de ônibus que retorna de campinas para essa 

municipalidade adentrar ao bairro Roseira de cima, com copia ao Executivo.  

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

É evidente a necessidade da parada desta linha acima especificada 

levando em consideração o trajeto percorrido pelos moradores da Roseira de cima 

quando são obrigados a escolher o caminho menos perigoso para retornar ao seu lar. 

Caminho este feito do bairro Roseira de baixo o qual não possui 

iluminação publica (solicitação já realizada ao executivo, porem sem retorno) 

colocando em risco a vida de muitas pessoas independente de suas respectivas faixa-

etária.    

Gabinete do Vereador A.R.T., 17 de Novembro 2017. 

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 21 de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, de 22 de novembro de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 

 

 


